

Medalla de Bronce al Mérito Deportivo

Escrito por Administrator

Jueves, 12 de Octubre de 2017 17:10 -

REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE TAEKWONDO FEDERACIÓN VALENCIANA DE TAEKWONDO

Medalla de Bronce al Mérito Deportivo



Hoy la Federación Valenciana de Taekwondo ha realizado en Marina D'or la Gala de Premios 2017.

La Real Federación Española de Taekwondo ha entregado hoy en la Gala de Premios 2017 al Maestro Alejandro Sales Gimeno la Medalla de Bronce al Mérito Deportivo.

Medalla de Bronce al Mérito Deportivo

Escrito por Administrator

Jueves, 12 de Octubre de 2017 17:10 -



Reconociendo así su trabajo y su trayectoria en el Taekwondo, por los 30 años que lleva practicando Taekwondo, y por el esfuerzo que hace en la Promoción y Enseñanza del Taekwondo en Castellón.

Enhorabuena Maestro Alejandro Sales Gimeno